
L'Entente Axe Seine, au service de la transition social-écologique

Temps de lecture

2 minutes

- Publié le 19/01/2023 - 11:42 Mis à jour le 19/01/2023 - 11:42

À l'occasion de ses 8èmes Rencontres, organisées à Rouen le 11 juin 2025, l'Entente Axe Seine a affirmé ses convictions et ses coopérations en faveur de la transition écologique, du développement économique, culturel et touristique.

Initiée il y a quatre ans par Anne Hidalgo, Maire de Paris, Patrick Ollier, Président de la Métropole du Grand Paris, Nicolas Mayer-Rossignol, Maire de Rouen, Président de la Métropole Rouen Normandie et Édouard Philippe, Maire du Havre, Président Le Havre Seine Métropole, étendue désormais à l'ensemble des Intercommunalités qui longent le fleuve de Paris à la mer, l'Entente Axe Seine a été à nouveau mise à l'honneur à l'occasion des 8èmes Rencontres organisées à Rouen ce 11 juin 2025, à l'invitation de Nicolas Mayer-Rossignol, par ailleurs premier Vice-Président de

l'Entente.

Construite dans la perspective de favoriser des actions concrètes et des partenariats utiles au service de la transition écologique, du développement économique, culturel et touristique de l'Axe Seine, l'Entente, présidée depuis décembre 2024 par Patrick Ollier, est un outil de coopération inédit, souple et efficace qui s'affirme comme un acteur à part entière du développement de la vallée de la Seine, corridor stratégique et enjeu majeur pour le renouvellement industriel, la puissance portuaire, l'équilibre écologique et le rayonnement de la France.

Afin d'illustrer la variété des projets dont elle est à l'initiative, l'Entente Axe Seine a choisi de coupler pour la première fois l'organisation de ses 8èmes Rencontres avec celle de la première Biennale de la SEM (Société d'économie mixte) Axe Seine Énergies Renouvelables, une autre de ses réalisations.

Cette journée du 11 juin aura été l'occasion notamment pour les élus de l'Entente Axe Seine d'adopter une Charte commune de gouvernance, d'échanger avec la directrice d'AgriParis Seine, opérateur de l'Entente Axe Seine pour la structuration et la transition des filières agricoles et alimentaires à l'échelle du bassin de la Seine, de recueillir les résultats d'une étude dirigée par la chercheuse Anne Gombault, pour définir une stratégie de tourisme culturel et créatif à l'échelle de l'Axe Seine. Une journée clôturée par l'inauguration de trois centrales photovoltaïques installées au sein du Marché d'Intérêt National de Rouen et portées par la SEM ASER, qui a pris en charge 100% de la maîtrise d'ouvrage de ces installations.

L'ensemble de ces initiatives témoignent du dynamisme de l'Entente Axe Seine, de la richesse des perspectives qu'elle engage par la recherche du consensus et le dialogue systématique entre les territoires, les acteurs, dans une vision ambitieuse qui considère avec la même attention chacune des filières de développement et d'avenir de l'Axe Seine.

[Retrouvez l'intégralité du communiqué de presse](#)